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Madame Hélène S A L E T T I - R E N A R D 
Présidente de l'Association « Défense de 
l'Environnement de la Vallée du Haut Buëch » 
Le Village Quartier de la Gare 
05140 SAINT JULIEN EN BEAUCHENE 

Nice, le 3 0 NOV. 2015 

Madame la Présidente, 

J'ai pris connaissance avec intérêt de votre courrier du 5 novembre dernier et je veux tout d'abord 
vous remercier pour vos commentaires élogieux sur les réalisations que j'ai menées en tant que Maire 
de Nice pour modifier la physionomie de la ville et l'embeUir. Je suis heureux que vous ayez apprécié 
ces transformations et croyez que j'ai été sensible à vos compliments. 

Permettez-moi ensuite de vous indiquer que je connais non seulement votre département, mais 
encore plus vos montagnes et que j'ai eu le plaisir d'effectuer il y a quelques semaines une randonnée 
dans le massif des Ecrins. 

Je suis également parfaitement au fait des problématiques des territoires de montagne étant depuis 
1988 le Député d'une circonscription qui s'étend de la Baie des Anges à Nice au Col de la Bonette 
Restefond situé dans le canton de Saint-Etienne de Tinée dont j'ai été l'élu lorsque je présidais le 
Département des Alpes-Maritimes. 

D'ailleurs, j'ai toujours fièrement revendiqué cette étiquette d'élu de la montagne qui m'a valu dans 
ma vie politique parfois des attitudes condescendantes de la part de certains de mes collègues. 

Je suis donc particulièrement attentif à la vie de nos villages de montagne, et notamment de ceux qui 
sont à l'écart des pôles d'attractivité touristique, et aux difficultés que rencontrent leurs habitants au 
quotidien. 

Lorsque j'étais Premier Vice-président de la région de 1992 à 1998, j'ai toujours veillé à défendre les 
territoires les plus reculés de nos départements alpins et notamment le pastoralisme qui est essentiel 
au maintien d'une activité économique. 

Les projets de Parc Eolien que vous évoquez, qui font suite à l'approbation du Schéma Régional 
Eolien arrêté en septembre 2012 par Monsieur le Préfet de Région, sont l'objet de vifs débats entre 
opposants et partisans. 

Je n'ai pas pour habitude de faire de l'ingérence dans la gestion des communes, et je considère que la 
Région ne doit pas exercer de tutelle sur les décisions prises par les conseils municipaux. 
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Je veux également vous assurer que je suis bien entendu attentif à la préservation de l'environnement 
exceptionnel de nos vallées et de nos montagnes qui constitue un atout primordial pour assurer un 
développement maîtrisé que je souhaite profitable à tous. 

Veuillez agréer, Madame la Présidente, l'expression de mes respectueux hommages. 

Christian ESTROSI 
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